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下午6时05分开会。

通过议程

议程通过。

秘书长关于苏丹和南苏丹的报告

主席（以西班牙语发言）：安全理事会现在开

始审议其议程项目。

安理会成员面前有文件S/2016/1061，其中载有

美利坚合众国提出的决议草案案文。

安理会现在准备对其面前的决议草案进行表

决。我现在将这项决议草案付诸表决。

进行了举手表决。

赞成：
安哥拉、中国、埃及、法国、日本、马来西

亚、新西兰、俄罗斯联邦、塞内加尔、西班

牙、乌克兰、大不列颠及北爱尔兰联合王国、

美利坚合众国、乌拉圭和委内瑞拉玻利瓦尔共

和国

主席（以阿拉伯语发言）：决议草案获得15票

赞成。决议草案获得一致通过，成为第2326（2016

）号决议。

我现在请希望在表决后发言的安理会成员发

言。 

伊利切夫先生（俄罗斯联邦）（以俄语发言）

：俄罗斯代表团对美国提出的这项决议感到吃惊。

该决议将联合国南苏丹共和国特派团的任务期限仅

延长了一天。考虑到提案国本有足够时间就决议达

成一致，这更加令人惊讶。此前没有进行过哪怕一

轮磋商，而且其他代表团的关切已一再以相当明确

的方式提出。这再次使我们得出这样一个结论，

即：目前的决议草案起草牵头国制度有着有害后

果，安全理事会三个理事国的代表团操控了安理会

决定的订立过程。我们希望安理会成员会考虑我们

提出的关于审查决议草案起草牵头国安排的倡议。

下午6时10分散会。


